



EN X #BORIC

@poiotes “No significa en absoluto una actitud específica respecto de Chile”: El Canciller Van Klaveren desdramatiza el “telefonazo” fallido desde la Casa Blanca, en donde Marco Rubio llamó al Presidente Boric por el conflicto con Israel.

@ivanmoreirab Completamente de acuerdo con @matiaswalkerp Si EEUU quiere ganarse el respeto de latinoamérica, nadie puede molestarte porque @GabrielBoric haya derivado una llamada entre Cancilleres. No se haga un escándalo de este hecho; sólo pedimos respeto a Chile. Nadie puede molestarse. Además entre Cancilleres se pueden entender mejor. @AlbertoKlaveren @marcorubio pero también el Presidente Piñera se entendía directamente con los Presidentes de todo el mundo.

@cristian_arayal El secretario de Estado de EE.UU., Marco Rubio, llamó a Boric, pero este no lo atendió y lo derivaron con Van Klaveren. En Presidencia dijeron que “los presidentes solo

hablan con presidentes”. O sea... lo ningunearon. Si esto trae consecuencias para Chile, ya sabemos exactamente a quién cobrarle la factura.

@agustinromerole Pensándolo bien... menos mal que la llamada de Marco Rubio la tomó el canciller Van Klaveren. Capaz que si hablaba con el Presidente Boric, a esta hora no tendríamos relaciones diplomáticas con EE.UU.

@danimanouchehri Al Presidente de Chile se le respeta. Si llama el canciller de EE.UU, habla con el canciller de Chile. Si quieren hablar con el presidente de Chile, que llame el presidente de EE.UU. Bien @GabrielBoric!

@robertoampuero Espero que esto no vaya a ser el legado histórico del Pdte Boric: “Medio de EE.UU asegura que Trump evalúa sanciones contra Chile tras ofensiva de Boric hacia Israel”

@envez A ninguna cabecita se le ocurrió pensar que la llamada de Rubio al Pdte se debió a que Rubio habla perfectamente el español y Boric no habla perfectamente el inglés.